

# PERS

## Kodim 0602/Serang Gelar Lomba PBB Piala Panglima TNI Peringati HUT TNI Ke-79 Untuk Membina Generasi Muda

Aang Nopriyadi - [SERANG.PERS.CO.ID](http://SERANG.PERS.CO.ID)

Sep 28, 2024 - 12:53



Serang, - Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) Tentara Nasional Indonesia (TNI) Ke-79 tahun 2024, Kodim 0602/Serang menggelar kegiatan Lomba Peraturan Baris Berbaris (PBB) Piala Panglima TNI, yang diikuti oleh pelajar dari tingkat Sekolah Menengah Pertama (SMP), Sekolah Menengah Atas (SMA), serta Sekolah Menengah Kejuruan (SMK) di wilayah Kota dan Kabupaten Serang, bertempat di Aula Sultan Ageng Tirtayasa, Makodim 0602/Serang Kecamatan Cipocok Jaya Kota Serang, Provinsi Banten, Sabtu (28/09/2024).



Komandan Kodim (Dandim) 0602/Serang, yang diwakili Perwira Seksi Personel (Pasi Pers) Mayor Inf Ade Hermansyah, menyampaikan bahwa kegiatan lomba PBB dalam rangka HUT TNI Ke-79 Tahun 2024 ini, merupakan bagian dari upaya pembinaan dan pengembangan karakter generasi muda,

" Tujuan lomba ini adalah memupuk nilai nilai kebangsaan, patriotisme dan cinta tanah air. Sehingga akan membentuk sikap disiplin, tanggung jawab, serta kerja sama tim. Agar menanamkan rasa cinta tanah air, serta semangat bela negara kepada para peserta.

Lanjutnya, diharapkan dengan adanya lomba PBB seperti ini, akan dapat menjadi wadah positif bagi generasi muda. Untuk mengasah keterampilan baris berbaris, sekaligus memperkuat jiwa korsa dan solidaritas antar sesama.

"Dengan disiplin dan semangat kebersamaan, yang terbentuk melalui PBB, diharapkan para pelajar dapat menjadi generasi penerus yang tangguh dan berkarakter," ujar Mayor Inf Ade.

Ia juga menjelaskan, semua merupakan salah satu bentuk dukungan Kodim 0602/Serang, terhadap program pembinaan generasi muda, yang senantiasa didorong oleh TNI. Sebagai bagian dari tugas, pengabdian kepada masyarakat dan negara.

"Diharapkan, melalui kegiatan seperti ini, para pelajar dapat termotivasi untuk terus berprestasi, dan memiliki jiwa patriotisme yang kuat," ungkapnya.

Acara lomba tersebut, berlangsung meriah dengan antusiasme tinggi dari para peserta, yang menampilkan kebolehan mereka dalam baris berbaris dengan semangat. Tim juri yang terdiri dari personel TNI AD, memberikan penilaian berdasarkan kriteria ketepatan gerakan, kerapian formasi, dan kekompakan tim.